

ALERTE POLLINISATION AMBROISIE

Arrivée des premiers grains de pollen d'ambrosie en Savoie !

Risque d'allergie chez les personnes les plus sensibles

Il est conseillé aux personnes sensibles d'éviter toute exposition à l'ambrosie et d'adopter certains gestes : aérer son habitation le soir, ne pas faire sécher son linge à l'extérieur, fermer les vitres des véhicules ou encore éviter toute activité en extérieur (prendre une douche corps et cheveux le soir pour les allergiques)...

Si vous souhaitez arracher des pieds d'ambrosie, portez impérativement des gants et un masque.

Laissez les plants arrachés sur place.

Agir contre l'expansion de cette plante est un enjeu majeur de santé publique qui requiert l'implication de tous : **signalez cette plante** sur la plateforme **signalement-ambrosie.fr** ou par téléphone au **0 972 376 888**.

